

"L'éducation est amitié et liberté"

MOJOCA ?

De quoi s'agit-il ?

Les jeunes des rues au Guatemala nous
interpellent !

"...lorsque un garçon ou une fille qui vit dans la rue, qui n'a aucun droit, qui est considéré comme un déchet, qui pense qu'il va rester toute sa vie dans la rue, lorsqu'il ou elle se lève, prend la parole, s'associe avec d'autres jeunes pour changer les choses, défendre leur dignité, **alors l'espoir n'est pas mort !**" (Gérard Lutte).

Mojoca,

Halle de Han, 36 6730 Tintigny
Jacqueline Englebert
063413912

Jacqueline.englebert@halledehan.be
Jacques Liesenborgs 063676701
Jacques.liesenborgs@gmail.com

www.mojoca.be

Contact du jour
Jean-Marie Léonard
0473211608

Une soirée d'information et de débat

autour de la santé

25 septembre 2018

Collège Pie X rue Lloyd Georges 15, 6200 Châtelineau

19 h : Conférence gesticulée : « **La place n'était pas vide** »

Regards critiques sur les pratiques médicales envers les femmes et chemins de libération..."

Conférencière : Catherine Markstein, médecin depuis 1980,
fondatrice et coordinatrice de l'ASBL Femmes et Santé depuis 2005,
(Plus d'info au verso)

20 h 15 : Mojoca au Guatemala

Mojoca, un réseau en Belgique

Présentation, témoignage, video, documentation, appel, ...

Avec Jacques Liesenborgs du Réseau belge d'amitiés
avec les jeunes de la rue.

Entrée gratuite.
Pour l'organisation,
inscription souhaitée :
leonartin@skynet.be

